

# News aus Nairobi



Liebe Unterstützer des Projekts „Miale“,  
liebe Schulgemeinschaft des Gymnasiums Eltville,

zunächst einmal hoffe ich, dass ihr alle die Sommerferien genießen konntet und gut ins neue Schuljahr gestartet seid. Wieder ist seit dem letzten Newsletter vieles passiert worüber möchte ich euch auf diesem Wege informieren möchte. Ebenso möchte ich euch erneut ganz herzlich im Namen der 60 Kinder und 4 Lehrerinnen der St. Anne's School in Kibera, Nairobi für euer großes Engagement, eure Unterstützung sowie für all die positiven Rückmeldungen danken!

## **Folgendes hat sich im Bereich Spenden getan:**

Für die Idee, einen Euro oder sogar mehr im Monat für das Projekt zu spenden, konnten sich mittlerweile 34 Einzelpersonen, Geschwister oder auch ganze Familien begeistern.

Beim Sommerkonzert mit Kunstaussstellung kamen 215 € an Spendengeldern zusammen.

Am Präsentationstag der Projektwoche kurz vor den Sommerferien haben einige Klassen und Gruppen mit teilweise großen Spenden unsere kleine Partnerschule unterstützt und ich hoffe sehr, bei der folgenden Erwähnung auch niemanden vergessen zu haben.

- Das Boomerang-Projekt von Herrn Vollbrecht konnte durch den Verkauf von Losen für ein Boomerang-Gewinnspiel 81,48 € spenden.
- Das Projekt „Zumba & Yoga“ von Frau Sium spendete 20 €.
- Das Projekt „Veganes Essen“ von Frau Luchtenberg nahm durch den Verkauf von gesunden Speisen 74,10 € für Miale ein.
- Das Projekt „Snacks und Smoothies für den Schulalltag“ von Frau Augustinovic-Doch und Herrn Löwen spendete den Erlös von 69,86 € aus dem Verkauf von Snacks und Drinks.
- Die Klasse 6b verkaufte zusammen mit Frau Hoberg Kuchen und Torten und spendete dem Projekt 200 €.
- Durch den Waffelverkauf des Projektes „Kochen und Backen“ von Frau Nill und Frau Kurucz kamen 501,70 € zusammen.
- Zudem spendete die Klasse 6d von Frau Brühl den Restbetrag ihrer Klassenkasse, aufgestockt durch eigene größere und kleinere Beträge, insgesamt 120 €.
- Die Klasse 9b von Frau Augustinovic-Doch spendete ebenfalls den Restbetrag ihrer Klassenkasse, insgesamt 109 €.

### Hierfür wurden die Spendengelder verwendet:



Es wurden vor allem Lebensmittel gekauft, so dass alle 60 Kinder in den letzten Monaten zwei vollwertige Mahlzeiten pro Tag bekommen konnten. Zudem wurde einiges an Schulmaterialien angeschafft, vor allem Bücher, Hefte, Stifte und Lernposter. Mit vollem Bauch und solch tollen Materialien lernt es sich doch gleich viel besser! In zwei Wochen wird auch noch einmal der Arzt kommen und alle Kinder untersuchen sowie, falls nötig, weitere Medikamente verordnen.

### So soll es weitergehen:

In den Herbstferien haben Frau Knapstein und ich vor, nach Nairobi zu fliegen. Wir möchten die Gegebenheiten vor Ort und natürlich die Kinder mit ihren Familien und Lehrerinnen möglichst gut kennen lernen um realistisch einschätzen zu können, welche Art von Hilfe und Zusammenarbeit für die Zukunft am sinnvollsten ist. Von dem Geld, das sich bisher als Plus auf unserem Projektkonto angesammelt hat, möchten wir zusammen mit der Organisatorin einige Dinge für die Schule und die Kinder besorgen. Drückt uns die Daumen dass das alles gut klappt!



Für alle, die sich noch entweder in Form eines Dauerauftrages ab einem Euro oder in Form einer einmaligen Spende am Projekt „Miale“ beteiligen möchten, hier die Kontodaten:

Kontoinhaber: Projekt Miale

IBAN: DE 59 5504 0022 0291 7607 01

BIC: COBADEFFXXX

Nach den Herbstferien wird es dann einen weiteren Newsletter geben. Bei Fragen zum Projekt bin ich unter folgender Mailadresse zu erreichen: [sneu@freenet.de](mailto:sneu@freenet.de).



Mit herzlichen Grüßen,

Sylke Neu,

Organisatorin des Projekts „Miale“ am Gymnasium Eltville